

Villingen-Schwenningen, 20. Mai 2022

**Einladung Gesundheitskongress 2022
am Mittwoch, 22. Juni 2022 in der Hochschule Furtwangen**

Sehr geehrte geehrte Damen und Herren,

ich freue mich, Sie zum 11. Gesundheitskongress im Schwarzwald-Baar-Kreis am

**Mittwoch, dem 22. Juni 2022 ab 16:00 Uhr in der Aula
der Hochschule Furtwangen – Campus Furtwangen**

einladen zu dürfen und würde mich über Ihr Interesse und Ihr Kommen sehr freuen.

Der Kongress ist ein weiteres Projekt des Gesundheitsnetzwerkes Schwarzwald-Baar, dessen Auftaktveranstaltung im Jahr 2009 an der Hochschule Furtwangen stattfand. Ein Kerngedanke des Gesundheitsnetzwerkes ist es, den Austausch zwischen den Gesundheitsakteuren zu fördern. Dies wollen wir mit dem Gesundheitskongress 2022 wieder erreichen.

Eingeladen sind alle Gesundheitsanbieter aus der Region sowie Vertreter aus Wirtschaft und Politik, Forschung und Lehre.

Eine Übersicht zum geplanten Programmablauf ist beigefügt. Hinweisen will ich Sie gerne auf den Impulsvortrag zum Thema „**Menschen, Viren, Mutationen – Magisches Denken und verkannte Risiken vor, während und nach der Pandemie**“ von Dr. med. Werner Bartens (Süddeutsche Zeitung, Arzt und Buchautor), der für unsere Veranstaltung gewonnen werden konnte.

Bitte merken Sie sich den Termin schon heute vor. Ihre Anmeldung nehmen wir gerne **bis zum 15.06.2022** per E-Mail unter gesundheitskongress@hs-furtwangen.de oder per Fax unter der Nr. 07723 920-1109 entgegen.

Mit freundlichen Grüßen



Sven Hinterseh
Landrat Schwarzwald-Baar-Kreis